



VORSITZENDE

Proconsul Eques Guiseppe del GOBBO

Administrator: Consiliarius Diego CERLENIZZA



VENEDIG. Der Ritterorden der ehemaligen Adelsrepublik Venedig Cavalieri di San Marco ist mit dem Ordo Equestris Vini Europae und mit dem befreundeten Ritterorden vom St. Georg des Hauses Habsburg eng verbunden.

WEINSPENDE.

Beim jährlichen Ehrentag der Päpstlichen Schweizer Garde in Rom überbringt eine Senatsdelegation traditionsgemäß eine Weingabe den Schweizer Gardisten und besucht als Ehrendelegation den Dankgottesdienst im Petersdom.

EHRENPRÄSENZ.

Die Teilnahme am jährlichen Hochfest des Ritterordens Cavalieri di San Marco in Venedig bietet für den Ordensprotektor und den Magister Generalis eine schöne Gelegenheit zur Vertiefung des freundschaftlichen Netzwerkes.



RITTERFEST IN UDINE.  
Mit Freude und Zuversicht für eine weitere positive Entfaltung des Consulats wurde im April 2014 in Udine ein elegantes Ritterfest gefeiert.



Bei der Ritterlichen Weihnachtsfeier Anfang Dezember in Gradiscutta di Varmo präsentierte sich Guiseppe del Gobbo (l.) als stolzer Proconsul. Im Bild mit Justitiar Senator tit. Dr. Gerhard Plaschke.



Eine stattliche Herrenriege hat sich dem edlen Ritterlichen Werk verschrieben. Festzug.



Inthronisierung der Ritterlichen Amtsträger. Im Restaurant Da Toni erwartete die Gäste eine exklusive Festtafel.

